

FAN-CLUB SPORTFREUNDE KURPFALZ 04

VIEL MEHR ALS FUSSBALL



Verbundenheit und Treue stehen vor dem Erfolg – so lautet das Motto der Sportfreunde Kurpfalz 04. Die Mitglieder unterstützen neben den Knappen auch noch den 1. FC Magdeburg. Doch das ist nicht die einzige Besonderheit dieses Fanclubs, der auch durch ein ausgeprägtes soziales Engagement auffällt.



Für den Vorsitzenden Ulfert Hagemeyer eine Selbstverständlichkeit. „Wir haben gemerkt, dass der Bedarf da ist, gerade bei den Jugend-Mannschaften“, erklärt Hagemeyer, der zusammen mit seinen Fanclub-Kollegen verschiedene Projekte ins Leben gerufen hat.

Die Initiative Spendenpool Kurpfalz unterstützt die C-Jugend des 1. FC Magdeburg. Trainingsanzüge und neue T-Shirts konnten so in den vergangenen Jahren schon finanziert werden. Vermeintliche Kleinigkeiten, die aber enorm wichtig sind. „Die Mannschaften sind auf sich allein gestellt und auf solche Hilfe angewiesen“, betont Hagemeyer.

Auch vor Ort leisten die Sportfreunde Kurpfalz regelmäßig Nachwuchsarbeit und greifen der F-Jugend der SG Waibstadt ein wenig unter die Arme. „Die Philosophie des Vereins deckt sich mit unserer. Hier werden Leidenschaft und Identifikation groß geschrieben“, meint Hagemeyer, der den Jungs im vergangenen Sommer neue Kapuzen-Jacken mit dem Fanclub-Logo übergeben hat. Somit sind die Farben der Sportfreunde – und von Schalke 04 – jetzt auch im Kraichgau noch präsenter.

Besonders am Herzen liegt den Sportfreunden die Initiative „Hilfe für Tim“. Der Junge war im März 2007 beim Regionalligaspiel 1. FC Magdeburg gegen Dynamo Dresden schwer verletzt worden, als ein Feuerwerkskörper in seiner Nähe explo-

dierte. Wenige Tage später war Tim einseitig taub. Helfen konnte nur eine kostspielige Privattherapie, deren Finanzierung die Sportfreunde Kurpfalz zusammen mit den Leimener Knappen 04, den Fans des 1. FC Magdeburg sowie Freunden und Bekannten von Tims Familie unterstützten.

Das erfreuliche Ergebnis: Tim gewann dank der Behandlung einen Teil seiner Hörfähigkeit zurück. Doch weitere Therapien werden nötig sein. Deshalb sammeln die Sportfreunde neue Spenden. „Wir bitten alle Fans, Fanclubs und Sympathisanten hier einen kleinen Beitrag zu leisten, jeder Euro zählt. Für uns ist das sicherlich eine Kleinigkeit, für Tim kann es Großes bedeuten“, betont Hagemeyer.

Trotz der zahlreichen Aktionen kommt aber natürlich auch der Fußball und die Leidenschaft für Königsblau nicht zu kurz. Einige der insgesamt 57 Mitglieder sind bei fast jedem Heimspiel in der VELTINS-Arena. Immer im Gepäck: die Fanclub-Fahne. Inzwischen sind die Sportfreunde, die sich 2003 gegründet hatten, auch im Schalker Fan-Club Verband (SFCV) gemeldet. Neue Mitglieder sind willkommen. „Wir sind ein lockerer Haufen“, sagt Hagemeyer, „mit uns kann man Spaß haben.“ Und viel Gutes tun. ■

Kontakt: diehagemeyers.de, sf-kurpfalz04@email.de